



Parlamentarios elevan el tono contra Coordinador Eléctrico por apagón: "Deben dar un paso al costado"



Una dura interpe- lación enfrenta- ron el presidente del Coordinador Eléctrico Nacional (CEN), Juan Carlos Olmedo, y su director ejecutivo, Ernesto Huber, durante la sesión de la Comisión de Minería y Energía del Senado llevada a cabo el miércoles, y se han suma- do voces parlamentarias que piden que los máximos car- gos de la entidad sean remo- vidos.

Lo anterior, a raíz del in- édito apagón que el pasa- do 25 de febrero dejó sin su- ministro a ocho millones de clientes en todo el país. Los parlamentarios cuestionaron la falta de medidas preventi- vas y la respuesta de la enti- dad frente a la crisis.

A los diez minutos de se-

sión- que se extendió por más de una hora y veinte minu- tos- el primero en exponer fue Olmedo, quien se refirió a los hechos lamentando el im- pacto del evento. "En primer lugar, lamentamos los hechos del apagón total ocurrido en el Sistema Eléctrico Nacional el 25 de febrero, que alteraron seriamente el desarrollo de las actividades normales de las personas y en general del país", señaló. Asimismo, ase- guró que el CEN está traba- jando en un estudio objetivo y transparente para identi- ficar las causas y responsabi- lidades detrás de la emergen- cia.

“Vamos a garantizar que el estudio se está rea- lizando con absoluta trans- parencia y con todos los an- tecedentes disponibles que

hemos solicitado y vamos a solicitar a futuro a las empre- sas en caso de ser necesario”.

Olmedo también anunció la contratación de una

“institución especialis- ta internacional de alto prestigio” para revisar de ma- nera crítica el estudio y emi- tir recomendaciones. Sin em- bargo, las explicaciones no dejaron conformes a los pa- rlamentarios, quienes criti- caron duramente la falta de gestión oportuna y asumie- ron que el CEN es el princi- pal responsable del colapso del sistema.

La senadora Yasna Provos- te (DC) fue una de las más críticas con la gestión del or- ganismo y recalzó que la res- ponsabilidad final recae en el Coordinador Eléctrico Na- cional.

“Está claro que es el Coordinador Eléctrico Nacional quien tiene esta res- ponsabilidad final de tener operativo el sistema (...) Y frente a situaciones que son complejas, dolorosas como la que hemos enfrentado, uno dice, bueno, tal vez esto sirve para mirar la gobernanza, para mirar la gestión, pero también para hacer pedago- gía”, reprochó.